
Lettre 3 du jeudi 7 avril par Jean Luc Rouquet 
 

Confinement vôtre… 

  Nous avons été témoins de ces merveilles nous agissons en son nom… 
ce que nous faisons ne vient pas de nous ou de ce que nous avons, mais 
tout vient de Lui.  

Les onze se cachent et tremblent pour leur vie, ils se rendent maintenant 
compte que la mission commence. Ils sont tous à Emmaüs. Ils savent que 
l’héritage reçu du Christ doit être diffusé qu’ils doivent témoigner et 

répandre la bonne nouvelle… Comment faire ? Leur bâton est prêt, leur sac 
bouclé leur vêtement prêt à être mis… mais pourquoi ?  Avec la peur au 
ventre comment trouver les mots ?  

Christ vient les visiter, il leur montre ses plaies et partage encore avec 
eux le repas de poisson. Pourtant ils ne se sentent pas prêts… Où vont-ils 
trouver le courage de sortir et de se lancer à la conquête du monde…  

Encore une fois, les évangiles nous racontent notre vie. Ces écritures 
nous expliquent nos faiblesses et nos angoisses devant l’épreuve.  

Je pense beaucoup à toutes celles et ceux qui se sont engagés pour 
former les équipes pastorales, les équipes liturgiques, la pastorale de la 
santé les catéchistes etc. Et surtout celles et ceux qui se sont engagés.es 
pour les funérailles.  

Que d’hésitations, de balbutiements, de craintes devant ces missions où 

nous devons accompagner le deuil des familles, comment leur montrer que 

la vie ne s’arrête pas avec la mort...   

Je suis certain que la lumière est au bout du tunnel, Notre Seigneur y 
pourvoit. 

Bien entendu cela ne vient pas seul, nous devons faire des efforts, mais 

un jour soudain la lumière se fait, cette lumière qui sera donnée aux 
hommes… le jour de Pentecôte, le jour où l’esprit saint vient habiter le 
cœur de chacune et chacun d’entre nous...  

A ce moment-là notre mission prend toute sa valeur, nous allons 
témoigner et informer, nous irons porter la bonne nouvelle à celles et ceux 
qui sont « croyants, mais ne pratiquent pas », Tous ceux des familles 

touchées par la maladie et le deuil, ceux qui sont dans la détresse et 
l’angoisse du lendemain.  



Plus le temps passe et plus nous devenons fort. Nous ne savons pas que 

mous savons le faire. Et portant chacun trouve doucement ou 
soudainement la voie et trouve son chemin.  

Christ est ressuscité et il nous montre le chemin, ayons confiance et 
marchons...  

Alors comme sur le chemin de Saint Jacques avec les pèlerins 

crions : « Ultreia » toujours plus outre… dépassons nos peurs. 

 Voilà c’est tout pour aujourd’hui.  

Protégez-vous et soyez prudents. 

                                                                                          Ensembl

e plus forts 

                                                                                          Jean-Luc 

 


